

皆さまからの情報をお待ちしています！

▶問合せ まちづくり課 ☎ 2114



Twitter
@kozaki_town



Instagram
@kozaki_town

12/15

ボールをつないで困難へアタック！

シッティングバレーボールを体験！

神崎中学校にシッティングバレーボールチーム「千葉パイレーツ」が来校し、2年生が競技を体験しました。

県が行う「パラアスリート学校訪問事業」の一環として実施された今回の体験活動。シッティングバレーボールは下肢などに障害がある選手がプレーし、座った状態で競技を行います。

選手による実演は迫力満点！生徒たちも指導を受けながらチームで協力してボールを繋ぎます。授業の最後は試合を行い、競技の難しさを実感しながらも大盛り上がりの授業となりました。



円になってレシーブとトスの練習

1/8

大抽選会で新年の運だめし

道の駅 発酵の里こうざき 新春市を開催！



餅つきには椿町長も参加しました

道の駅発酵の里こうざきにおいて、出品者協議会主催の「新春市」が開催されました。

会場では発酵市場前の甘酒無料配布や抽選会が行われ会場は大盛り上がり。杵と臼を使った餅つきも行われ、子どもたちは餅つき体験を行うことができました。

つきたての餅はお雑煮にして来場者に無料で配られ、晴天の青空の下、湯気が立ち上るアツアツのお雑煮を頬張っていました。

1/8

発酵の里NEWS

発酵の里ぷくぷく講座「モッツァレラチーズ体験」

道の駅発酵の里こうざきの新春市において、発酵の里ぷくぷく講座「モッツァレラチーズ体験」を開催しました。

講師を務めるのは、千葉県大多喜町にあるチーズ工房【千】sen店主の柴田千代氏。チーズ職人を志した学生時代からチーズの国際大会で入賞するまでの道のり、何事にも挑戦し続けることへの強いメッセージを頂きました。

モッツァレラチーズ体験は講師のデモンストレーションが行われ、参加者はできたてのチーズを楽しんでいました。



伸びるチーズに拍手喝采です！